

MIEUX VIVRE À BRIGNAIS

2026... hommage au personnel communal

La fin d'année 2025 fut riche en anniversaires. Après avoir fêté les 50 ans du Centre Social que j'ai félicité pour son excellent investissement dans Brignais, j'ai participé aux 50 ans de l'Amicale du Personnel Communal.

Sur 33 élus, nous n'étions que 5 !

Et pourtant ! Que feraient les élus et que serait Brignais sans le personnel communal ?

Chaque jour, avec discrétion, ce personnel œuvre au service de la commune, de ses habitants pour contribuer directement à la qualité de vie de chacun d'entre nous et au bien-être de tous.

Dès l'aube, les agents des services techniques arpencent nos rues pour assurer la propreté, faire face le cas échéant aux inondations ou chutes de neige, entretenir espaces publics et verts, veiller à la sécurité des infrastructures.

Au quotidien, d'autres assurent l'accueil et l'accompagnement des administrés, la gestion de l'aide sociale ou des équipements jusqu'à l'organisation des évènements et la sécurité avec la police municipale.

Dans l'ombre, certains encore construisent et mettent en œuvre nos grands projets, préparent les conseils municipaux, assurent le suivi de nos prises de décisions, la bonne gestion de nos finances...

Dans les écoles, les ATSEM veille au bien-être des enfants, d'autres entretiennent les locaux, s'occupent de la restauration scolaire, accompagnent les élèves. Autant de missions accomplies avec soin et bienveillance.

A la Résidence des Arcades, il faut les voir se dévouer avec cœur et savoir-faire pour contribuer aux mieux vivre de nos séniors résidents.



N'oublions pas le personnel des services culturels et sportifs qui, avec les bénévoles associatifs, animent Brignais pour renforcer le lien social. Leur implication donne vie à nos événements publics. Salles, stades et gymnases vibrent. Notre sentiment d'appartenance à Brignais se renforce. En ce début d'année, je veux donc saluer leur sens du service public, leur disponibilité, leur capacité d'adaptation face aux évolutions et aux exigences du quotidien. Leur esprit d'équipe et leur attachement à la commune sont des atouts précieux qui nous offrent un Brignais plus humain, plus solidaire, plus vivant.

Belle Année à tous les Brignairots.

Christiane CONSTANT

Conseillère Municipale

Pour les colistiers de Mieux Vivre à Brignais